

Quatre semaines

TEXTE PAR LE CURÉ | PHOTOS: PATRICK NELIS



Le temps de l'Avent, c'est quatre semaines pour gravir les marches vers le soleil de Dieu. **Veillez**, veillez sans relâche: soyez vigilants. Voilà en quelques mots le message du premier dimanche de notre montée vers l'espérance.

Le temps de l'Avent, c'est quatre semaines pour rejoindre Jean le Baptiste au désert. Convertissez-vous, changez vos cœurs, **préparez la route au Seigneur**. Voilà proclamé par le prophète, le message du deuxième dimanche de notre montée vers l'espérance.



Le temps de l'Avent, c'est quatre semaines pour s'élever au-dessus du quotidien, **être témoins** et oser dire sa foi au grand jour. Celui qui vient est plus grand que tout, il est paix, justice et amour sans fin. Voilà le message du troisième dimanche de notre montée vers l'espérance.

Le temps de l'Avent, c'est quatre semaines pour accueillir l'impossible, **être sans crainte** et mettre toute sa confiance en la Parole de Dieu. Le Seigneur est avec toi, dira l'ange à Marie. Le Seigneur est avec nous à tout jamais. Voilà le message du quatrième dimanche de notre montée vers l'espérance.

